

Cuba annonce les équipes de baseball à jouer contre des Clubs du Mexique



La Havane, 2 mars, (RHC).- Cuba vient d'annoncer les membres des deux équipes qui vont jouer avec des Clubs professionnels du Mexique, à partir de cette fin de semaine, dans la province de Matanzas et à La Havane.

La nouvelle a été saluée par les amateurs cubains de baseball car tout le monde s'accorde à voir ce genre de matchs nécessaire pour l'entraînement des joueurs de notre pays.

Les équipes qui défendront les couleurs de Cuba allient joueurs expérimentés et jeunes talents.

La grille prévoit 12 matchs entre Cuba et les équipes Les Diables Rouges et Guerriers d'Oaxaca de la Ligue professionnelle mexicaine.

Cette série de matchs amicaux fait partie de la préparation de la présélection nationale en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/156503-cuba-annonce-les-equipes-de-baseball-a-jouer-contre-des-clubs-du-mexique>



Radio Habana Cuba